

A Bordo Del Minnesota Hubo Ayer Una Extraordinaria y Continua Actividad

El Gral. Crowder conferenció: con el Dr. Roig durante dos horas y media; y 3 horas y media con la comision liberal

El general Crowder dedicó todo el día de ayer a estudiar el problema político de Cuba, habiendo conferenciado por espacio de tres horas y media con la comisión nombrada recientemente por el Comité Ejecutivo del Partido Liberal y el doctor Enrique Roig, Abogado del Partido. Ambas entrevistas se relacionaron con los deseos que tiene el Erviado Especial de Mr. Wilson, de que los dos partidos contendientes lleguen a un acuerdo definitivo y reine la más grande cordialidad entre todos los cubanos antes y después de la verificación de las nuevas elecciones que se han de celebrar en distintos términos de las provincias de Pinar del Río, Santa Clara, Camagüey, Matanzas y Oriente.

UNA LLAMADA URGENTE

A las nueve de la mañana fué llamado urgentemente por el general Crowder el doctor Enrique Roig, Letrado Consultor del Partido Liberal el que se trasladó inmediatamente a bordo del "Minnesota" en unión del señor Francisco Castañeda, Secretario Particular del General Gómez, en calidad de intérprete.

LLEGA LA COMISION LIBERAL

A las once y media desembarcaron los señores Roig y Castañeda encontrándose en la explanada de la Capitanía del Puerto con los Comisionados por el Ejecutivo del Partido Liberal señores Faustino Guerra, Carlos de la Rosa, Clemente Vázquez Bello, Rogelio Díaz Pardo, Martínez Alonso, que se dirigían al "Minnesota" a conferenciar con el General Crowder que fué llamado urgentemente. El señor Castañeda acompañó a los co-

misionados, dirigiéndose el doctor Roig a su bufete.

UNA CONFERENCIA DE TRES HORAS Y MEDIA

La importante conferencia sostenida entre el General Crowder y la Comisión Liberal, duró desde las once y media de la mañana hasta las dos y cuarto de la tarde. Esta conferencia fué reservadísima, tratándose en la misma, según nos han informado sobre la conveniencia que había de que las Comisiones nombradas por el Partido Liberal y la Liga Nacional llegasen a un acuerdo definitivo, a fin de que las próximas elecciones se celebren bajo el mayor orden y la más grande cordialidad.

UN TELEFONEMA DE PALACIO

Cuando los Comisionados descendían de la Lancha que los condujo a tierra, les fué participado que el Presidente de la República, se había comunicado por el teléfono de la Policía del Puerto, interesándose porque la Comisión Liberal se dirigiera a Palacio a celebrar una conferencia de acuerdo con sus deseos y según le fué comunicado oportunamente a los comisionados liberales e inmediatamente después de almorzar la Comisión Liberal acudió a Palacio.

EL GENERAL CROWDER A TIERRA

A las tres de la tarde desembarcó el General Crowder en unión de uno de sus Ayudantes dirigiéndose a Palacio donde permaneció hasta cerca de las cuatro y media, hora en que se dirigió a la Legación Americana regresando de allí al "Minnesota" a última hora de la tarde.

*Heraldo de Cuba
Feb 27/22*

ORDENARA EL PRESIDENTE EL TRASLADO DE MILITARES.

Mr. Crowder felicita a los comisionados de la cordialidad política

CONFIA EN QUE HABRA SOLUCION ARMONICA

Se gestiona sean retiradas las apelaciones de Oriente. Reunión liguista

Esta mañana a las once y media fueron recibidos por el Presidente de la República, los comisionados de la Cordialidad política, por la Liga Nacional y por el Partido Liberal, señores Evelio Alvarez del Real, Federico Morales, Orlando Freyre, Antonio Pardo Suárez, Juan Guaberto Gómez, Francisco Mar-

tínez Lufriu y José del Cueto, Clemente Vázquez Bello, Pino Guerra, Méndez Peñate, la Rosa, Díaz Pardo y Rafael Martínez Alonso.

Según manifestaciones de los comisionados a los periodistas la entrevista tuvo exclusivamente por objeto informar oficialmente al primer magistrado de la nación de los acuerdos adoptados el sábado por la tarde por la citada comisión en el Senado.

Los representantes de los Partidos políticos mencionados cambiaron después impresiones con el general Menocal, sobre las apelaciones de Oriente, acordándose que los comisionados liberales recaben de los apelantes, especialmente del señor Planas, que desistan de los recursos establecidos en el Supremo, a fin de celebrar el 10 de marzo todas las elecciones en todos los términos de la república.

Por si esto no llegara a obtenerse, se convino en la aprobación de una ley en el Congreso, por la cual se fijara nueva fecha para las elecciones exclusivamente en la región oriental.

Mr. Crowder y el Ministro americano

El mayor general Crowder y el Ministro de los Estados Unidos, que se encontraban en el despacho del Presidente de la República cuando llegaron los comisionados, felicitaron a los representantes de los partidos políticos por sus acuerdos de cordialidad que habían tomado, significando que confiaban ahora más que nunca en la solución de los problemas cubanos.

Mr. Crowder dijo también a los comisionados que tenía verdadera confianza en la actuación de los representantes de las agrupaciones políticas y que con tal seguridad iba a cablegrafiar a su Gobierno asegurando la feliz terminación del pleito electoral entre los cubanos.

El señor Planas llamado a Palacio

Ha sido llamado por el Presidente de la República, para conferenciar, el señor Sebastián Planas, apelante ante el Supremo en los recursos electorales de Oriente.

Ofrecimientos del general Menocal

El Presidente de la República ha ofrecido a los comisionados cumplir todas las peticiones que se le han formulado, en cuanto al traslado de militares y cese de los supervisores militares.

Reunión del Ejecutivo Conservador

Mañana se reunirán los Comités Ejecutivos de los Partidos Conservador y Popular, para ratificar los acuerdos de la Comisión mixta, y designar los comisionados de los partidos ante las Juntas Provinciales.

La Prensa - Feb 28/22